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令和４年度 壱岐市入札監視委員会（第１回） 会議録（要約版） 

 

日 時：令和４年６月２０日（月） 午後１時３０分～午後２時５０分 

場 所：壱岐市役所 郷ノ浦庁舎 地下第１会議室 

出席者：出席者：委員（４名） 

    藤井信孝、殿川穗、大久保敏範、谷村孝臣  

    壱岐市（５名） 

    副市長 眞鍋陽晃、総務部長 久間博喜、財政課長 原裕治 

契約班係長 長畑見季、契約班主事 小橋裕樹 

 

１．開会 （午後１時３０分） 

  進行：事務局 

 

２．協議事項 

 ①審議事項 

（１）制度見直し後の運用状況について 

質問・意見等 回答等 

 

 

 

 

 

○落札率をみると初期の目的は達成している

とみてよいか。 

 

 

○不自然な入札があった場合については市が

調査を行うのか、この委員会で審査するのか。 

 

 

 

 

 

○年度途中にルールを変えるということは可

能なのか。 

 

 

○業者に不利な影響がなければよいと思う。 

 

※令和４年４月からの入札制度見直し後の入

札執行状況について報告を行うとともに、個

別の入札結果について説明を行った。 

 

 

◇そのように考えている。 

 

 

 

◇現在の規定では調査を行うのは談合情報が

あったときのみ。予定価格が非公表になった

ため、昨年度までの事情が変わっているので、

県などの規定を参考にしてルールづくりをし

たい。 

 

 

◇現在までに行った入札について不利になら

ないものであり、公平性・公正性を確保する観

点から見直すということは可能と考える。 
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（１）制度見直し後の運用状況について 

質問・意見等 回答等 

○不自然な入札があった場合については、調

査を行うとともに入札を延期するなどの措置

をとるなどできるようにし、関係規定の整備

をお願いしたい。 

 

◇指名審査委員会に報告し、対応したい。 

 

 

 

３．その他 

次回会議日程について 

・８月から９月頃を目途に日程調整する。 

 

４．閉会（午後２時５０分） 

 

 

 


